

UWH Turnier München

13. Juli 2013

Es ging los am Freitag Abend. Wir waren mit einem Auto von Zürich und einem weiteren von Winterthur Richtung Peissenberg bei München losgefahren und trafen um circa 22:00 Uhr auf dem Zeltplatz ein. Es war schon dunkel und der Grill schon komplett mit Fleisch bedeckt. Nach einem chaotischen aber dennoch unterhaltsamen Abend (ohne Licht) ging es auch schon auf das Feldbett um sich auf den nächsten Turniertag vorzubereiten.

Am nächsten Morgen ging alles recht zügig, nach 3 Bananen und ein paar Müsliriegeln war ich bereit das erste Spiel, welches um 11:00 begann, anzugehen. Natürlich waren auch Alex, Fanny, Ivan, Martin, Philipp und Zsuzsa bereit sowie Aleksandar aus Slowenien und Damien aus Frankreich, welche uns durch alle Spiele hinweg unterstützten.

Der Pool war so gross das man 2 Spielfelder im selben Becken hatte. Somit wurden immer 2 Spiele gleichzeitig ausgetragen. Man war viel im Wasser, was dazu führte, dass man sehr viel Trinken und auch Essen musste in den meist sehr kurzen Pausen.

Nach dem eigentlichen Turnier gab es noch ein sogenanntes Potluck Turnier, für das alle Spieler den Teams zugelost wurden. Aus Spielern verschiedener Nationen wurden so Mannschaften. Es war eine sehr spannende Erfahrung mit einem Team zu spielen, welches man gar nicht kannte. Ausserdem war das



Wahoo ist der neue Name der UWH- Gruppe. An der Party nach dem Turnier wurde mit den verteilten Leuchtstäbchen kreativ gearbeitet. In der Mitte ist das Quiitsch-Entchen für den 3. Platz ersichtlich.

Wetter richtig gut und der ganze Tag wurde so perfekt. Wir haben nämlich insgesamt nur ein einziges Spiel verloren und beendeten ein Spiel mit einem Remis. Alle restlichen 5 Spiele haben wir gewonnen! Daraus folgte der unglaubliche 3. Platz und wir ergatterten uns einen der begehrten Quetschentropfenpokale, welcher uns am Abend nach dem Nachtessen übergeben wurde.

Es war übrigens mein erstes Turnier und ich hatte sehr viel Spass. Natürlich habe ich mich über mein erste Turnier Tor und den 3.ten Platz gefreut, vielmehr aber hat es mich gefreut, dass

ich eines meiner schönsten Wochenenden des Jahres verbringen durfte. Das nächste Turnier in Strassbourg am 13.10.2013 kann kommen, unser Team ist bereit.

Ich wollte mich noch einmal speziell bei Martin bedanken. Vielen Dank für das tolle Team das du auf die Beine gestellt hast.

WAH000000000000000000000000-
00000000000000000000000000-
00000000000000

Robin Schwarber

www.tauchbasis.ch

Die für den **Basis** Tauchsport

Jungstrasse 8, 8050
Zürich

Telefon 044 301 00 11
Telefax 044 303 04 84
inauen@tauchbasis.ch

PADI / CMAS / SSI & TDI

Verkauf, Miete, Schulung
und Füllstation

